

Editorial

NUESTRA REVISTA

El aporte del Trabajo Social al desarrollo del ser humano y de la sociedad es incuestionable.

El trabajador social participa activamente en diversos foros, talleres, seminarios y otros cursos que le permiten ampliar los conocimientos que obtuvo durante su formación profesional.

Hoy, la revista requiere del aporte de los trabajadores sociales, para intercambiar aspectos teóricos y experiencias profesionales que lleven a una práctica actualizada y enfrentar los retos que nos plantea nuestra sociedad. La elección de carrera nos lleva a fortalecer nuestro rol ocupacional, para ello la mayor fuente de motivación es la identidad profesional.

Partiendo de la conceptualización sobre el Trabajo Social por parte de la Escuela de Trabajo Social en la Universidad de Costa Rica, nos encontramos que el Trabajo Social "es una disciplina que permite conocer científicamente la realidad de individuos, grupos y comunidades, principalmente en situaciones desventajosas, con la finalidad de participar en la formación, administración, ejecución y evaluación de planes, programas y proyectos de desarrollo individual y colectivo", tanto a nivel regional y nacional y de acuerdo con los objetivos y servicios de la institución empleadora.

Como parte del programa de la carrera de Trabajo Social, se plantea el desarrollo del espíritu investigativo del estudiante y futuro profesional, lo cual proporciona elementos para la capacidad de análisis, juicio crítico, razonamiento abstracto, iniciativa, creatividad, sensibilidad social, responsabilidad, objetividad y otros. Lo anterior permite al agremiado elaborar diversos artículos, ya sean científicos, ensayos u otros. Actualmente el Consejo Editorial tiene el proyecto de reestructurar las temáticas que se abordan en nuestra revista, con el fin de organizar los artículos que se publican de acuerdo con la temática correspondiente.

Paralelo a ello, el consejo administrativo y consejo editorial han realizado coordinaciones con la Comisión de Capacitación del Colegio de Trabajadores Sociales, comisión que realizará próximamente un taller tendiente hacia la elaboración de artículos científicos. Se espera contar con la participación de expertos académicos en la materia.

Esperamos que el taller en mención sea de interés para aquellos colegas que tienen expectativas de publicar su experiencia profesional, y que requieran asesoría en ese campo.

La Revista Costarricense de Trabajo Social invita a los colegas a participar con líneas de reflexión, de investigación y de acción.